



Geschätzte Kunden

Wir führen vom 17. Juni – 23. Juni mit unseren Bewohnern eine **Event-Woche durch.**

Daher ist während dieser Zeit unser Bike-Service geschlossen. Leider können auch keine Reparaturen angemeldet werden.

Danach ist der Bike-Service weitere zwei Wochen wegen **Betriebsferien geschlossen bis 7. Juli**

Ab Montag, 8. Juli sind wir wieder voller Tatendrang für Sie und Ihr Velo da!

Besten Dank für Ihr Verständnis.

Wir wünschen Ihnen schöne Sommertage!

Gery Wyss

Leiter Bike-Service

